



# さくら



～自分で・みんなで・最後まで～

三並小学校学校通信 第3号  
令和6年 6月10日 発行  
校長 築山 真由美



## 最後まで 全力で挑戦！！



5月25日(土)に三並小学校運動会を行いました。子どもたちは、「最後まで 全力で挑戦！」のスローガンのもと、精一杯演技し応援することができました。応援合戦では、赤組と白組の応援団長を中心に団結して、練習した成果を披露し、たくさんの拍手をもらいました。最後の「ロックソーラン節」は、学校運営協議会の金子会長のあいさつで始まり、地区ごとに法被を着て踊りましたが、保護者、地域の皆様にもたくさん参加していただき大変盛り上げていただきました。

また保護者の皆様には、駐車場整理からテントの片づけまで、本当によく動いていただきました。

あらためて、三並の温かさや強い団結力を感じました。皆様、本当にありがとうございました。

## 🌸ほめて育てる「さくらカード」🌸

今年度は、地域の皆様にも「さくらカード」でほめていただくことをお願いしています。

早速、運動会で町長さんや副町長さん、来賓の皆様から書いていただいたカードを児童昇降口に掲示しています。学校に来られた際にご覧ください。

## 勉強もがんばっています！

6年生は、4月に全国学力学習状況調査を受け、先日、タブレットでのIRTテストに挑戦しています。また5年生は、18日に、県学力調査を受けます。

①目標を決める。②しっかり鍛える

②「できた・がんばった」を褒める。

この3段階をくり返しながら、学力も伸ばしていきたいと考えています。

## 読書旬間(6/10~6/21)

読書は、すべての学習につながるだけでなく、心も豊かにしてくれます。

図書委員会や学級委員さんからの読み聞かせが楽しみです。ありがとうございます。



## ★気持ちよいあいさつ★ 合い言葉「みんなで」①

社会人として一番大事だといわれるのが「あいさつ」です。日頃から、気持ちよいあいさつができるようになろうと子どもたちに話しています。

先日、とてもうれしいことがありました。朝、給食の食材を運んでくださる業者さんからこんなことを言われました。

「三並小の子どもは、元気にあいさつをしてくれるから、とても気持ちがいいです！」

なんとありがたい言葉でしょうか。

これからも、あいさついっぱい学校・家庭・地域にしたいと思っています。

♪あいさつで、自分もみんなも いい気持ち♪